

Les hébergeurs découvrent le territoire avec Eductour

Publié le 25/03/2022 à 06:25 | Mis à jour le 25/03/2022 à 06:25

la Nouvelle
République.fr

○ Touraine-Est Vallées



Gérard Serer, vice-président de Touraine Est-Vallées, (au centre) a accueilli les prestataires dans la maison Laudacius. © Photo NR

Comme chaque année, l'office de tourisme intercommunal de Vouvray-Montlouis-sur-Loire a organisé l'Eductour. Cette initiative de l'office, pilotée par Marie-Astrid Cespedes, conseillère en séjour et référente partenaires, « *a pour objectif* » comme l'a rappelé au départ, Gérard Serer, vice-président chargé du développement touristique à la communauté de communes Touraine-Est Vallées (Tev), « *de faire en sorte de faire découvrir les atouts touristiques du territoire aux prestataires touristiques. Et aussi qu'à travers cette journée, ils apprennent à se connaître* ». C'est ainsi qu'une douzaine de prestataires s'étaient inscrits pour cet Eductour 2022. Avec, au programme, des découvertes de quelques points forts du territoire au nord et au sud de la Loire. C'est la maison Laudacius, cave des producteurs de Montlouis-sur-Loire, qui constituait le point de départ de la journée du jeudi 24 mars avec un accueil. Puis le groupe s'est rendu dans l'atelier de céramiques d'Ana à Vouvray avant le déjeuner à l'Épicurien de Monnaie. Enfin, le gros temps fort de l'après-midi a été la visite du château de Jallanges à Vernou-sur-Brenne.